Анализ текстов английской и русской версий Регламента радиосвязи на идентичность, при необходимости, подготовка предложений (вкладов) Республики Узбекистан на ВКР-19 (по состоянию на 26 июня 2018 года)
1) Обращаем внимание на примечания 5.312 и 5.323 Статьи 5 РР в части временных ограничений и необходимости подходящей коррекции текстов этих примечаний.
2) Пропущено запетая после даты. 
Английская версия: 
5.312	Additional allocation: in Armenia, Azerbaijan, Belarus, the Russian Federation, Georgia, Kazakhstan, Uzbekistan, Kyrgyzstan, Tajikistan, Turkmenistan and Ukraine, the frequency band 645-862 MHz, in Bulgaria the frequency bands 646-686 MHz, 726-758 MHz, 766-814 MHz and 822-862 MHz, and in Poland the frequency band 860-862 MHz until 31 December 2017, are also allocated to the aeronautical radionavigation service on a primary basis. (WRC 15) 
Перевод на русский: 
5.312. Дополнительное распределение: в Армении, Азербайджане, Беларуси, Российской Федерации, Грузии, Казахстане, Узбекистане, Кыргызстане, Таджикистане, Туркменистане и Украине полоса частот 645–862 МГц, в Болгарии полосы частот 646–686 МГц, 726–758 МГц, 766−814 МГц и 822−862 МГц и в Польше полоса частот 860–862 МГц до 31 декабря 2017 года распределены также воздушной радионавигационной службе на первичной основе. (ВКР-15)
3) Необходимо провести корректность в переводе примечании.
Английская версия:
5.351. The bands 1525-1544 MHz, 1545-1559 MHz, 1626.5-1645.5 MHz and 
1646.5-1660.5 MHz shall not be used for feeder links of any service. In exceptional circumstances, however, an earth station at a specified fixed point in any of the mobile-satellite services maybe authorized by an administration to communicate via space stations using these bands.
Перевод на русский:
[bookmark: _GoBack]5.351. Полосы 1525–1544 МГц, 1545–1559 МГц, 1626,5–1645,5 МГц 
и 1646,5–1660,5 МГц не должны использоваться для фидерных линий какой-либо службы. Однако в исключительных случаях администрация может разрешить осуществлять связь через космические станции, использующие эти полосы частот, земной станции любой из подвижных служб, расположенной в определенном фиксированном пункте.
